



DÉCISIONS DE JUSTICE : À VOUS DE JUGER !!!

On savait que la justice ne brillait pas par sa politique de fermeté mais là, on touche le fond...

Alors que des instructions de la garde des Sceaux visaient à alléger la surpopulation carcérale pendant la crise sanitaire, personne n'aurait pu imaginer que l'on libère des individus impliqués dans un attentat terroriste.

RÉSULTAT : ILS SONT PLACÉS SOUS CONTRÔLE JUDICIAIRE !!

**LES VICTIMES DOIVENT SE DEMANDER QUELLES SONT
LES GARANTIES POUR LA SÉCURITÉ DES FRANÇAIS.**



Cette décision est une nouvelle preuve des défaillances de la justice et une insulte à la mémoire des morts et des blessés dans l'attentat de Strasbourg.

Et que dire de ce message **NEGATIF** envoyé à tous les policiers qui oeuvrent sans relâche dans la lutte contre le terrorisme !

ALLIANCE DÉNONCE CETTE DÉCISION IRRESPONSABLE ET SCANDALEUSE !!!



ALLIANCE POLICE NATIONALE

RENOUVEAU DÉTERMINATION EXIGENCE

Le bureau national

le 30 mars 2020